

千葉県浦安市で行われた「第7回全国中学生軟式野球全国大会」((社)少年軟式野球国際交流協会主催)において、園部少年野球クラブが、みごと準優勝に輝きました。また、中納克之君(園部中学校3年生)が優秀選手賞に選ばれました。

同クラブは8月18日からオーストラリアのシドニーで行われる「第6回Pan Pacific中学生軟式野球大会」へ日本代表として出場されます。

「軟式野球全国大会
準優勝でオーストラリアへGO!」
(3/28 軟式野球全国大会・浦安市)



オーストラリアでは優勝を目指します



春のお弁当が並びました

「腕自慢・味自慢
私のつくったお弁当」
(3/9 手作り弁当コンテスト・園部町)

3月9日、道の駅京都新光悦村において「お母さんの手作りあったか弁当コンテスト」(園部町つつじの会主催)が開催されました。南丹市内はもちろん、亀岡市や京丹波町から個人やグループの方の参加があり31点のお弁当が展覧されました。つくしやふきのとう、地元の食材でもある春菊や水菜などが使われ、調理方法も工夫された春らしい季節感が盛り込まれていました。その日のうちに審査が行われ、最優秀賞には南丹市園部町の水口ゆみさんが選ばれました。

みんなのひろば
まちの話題を
紹介します



身近な話題を広報係(0771)68-0003へお寄せください。

「学ぶ楽しさ、
生きる喜び」

(3/23 日吉福祉大学・紅が丘大学閉講式・日吉町)

合併以前の日吉町から生涯学習推進事業として継続されている、高齢者および女性を対象とした日吉福祉大学・紅が丘大学の閉講式が3月23日、日吉町生涯学習センターで行われました。平成17年度の受講生は、411人(福祉大学313人、紅が丘大学98人)。教養文化・人権・体育などの必須講座と選択講座のうち、必要単位数を受講した学生には修了証書、さらに積極的な参加をした受講生には精勤賞と鉢植えの花が、粟路学長から授与されました。

来賓の國府市長職務代理者は、「生きることは学ぶこと、生きることは知ること、知るとは喜び。学んだ知識を十分に生かし、各方面で一層のご活躍を期待します」と祝辞を述べました。閉講式終了後、天台宗藤井妙法僧侶を講師に迎えて、記念講演『人生90年～すばらしい人生を送るために～』が行われ、「自尊感情を大切に」との話に、受講生は熱心に聞き入っていました。

また、当日出席者に配られた冊子には、『思い出集』として受講生の一年間の感想や俳句・短歌がつづられていました。



粟路学長から精勤賞を受ける受講生